

TTI Personaldienstleistung GmbH

Personaldienstleistung. Herausfordernde Zeiten erfordern kreative Ansätze: Als einer der führenden Personaldienstleister geht die TTI neue Wege im Recruiting.

Immer deutlicher zeigt sich, dass fachliche und regionale Ansprüche im Personalbereich nicht mehr mit der demografischen Entwicklung zusammenstimmen. „Laut AMS hält Österreich derzeit eine Arbeitslosenquote von 6,1 Prozent“, so Ing. Hans-Peter Panholzer, MBA, TTI-Geschäftsführer für Vertrieb, Marketing und Kommunikation. Gleichzeitig sehen wir uns in der Praxis einem hohen Bedarf an qualifizierten Arbeitskräften unserer mehr als 700 aktiven Kunden gegenübergestellt.“

Neue Wege im Recruiting. Zum Teil können spezifische Positionen nicht mehr bzw. schwer besetzt werden. Als eines der führenden Personaldienstleistungsunternehmen Österreichs stellt sich die TTI - mit Niederlassungen in ganz Österreich - daher seit mehr als 20 Jah-



Ing. Hans-Peter Panholzer,
MBA - Geschäftsführer Vertrieb,
Marketing und Kommunikation

ren den wandelnden Herausforderungen im Personalbereich. Panholzer: „Unsere Personalexperten beschäftigen sich sieben Tage in der Woche mit der Thematik und ergreifen dabei kreative und auch unkonventionelle Maßnahmen.“

Fachkräfte aus Spanien. Seit einigen Monaten rekrutiert die TTI hochqualifizierte Fachkräfte aus Spanien, die aufgrund der prekären heimischen Jobsituation in Österreich Fuß fassen möchten. „Hier sehen wir großes Potenzial für unsere Kunden“, so Panholzer. „Die Bewerber sind top-ausgebildet, erfahren und hoch-motiviert!“

Investition in die Zukunft. In Zusammenarbeit mit den Kunden wird laufend in umfassende Weiterbildungsprogramme investiert, um den Erfolg der Kunden und die berufliche Zukunft der Mitarbeiter zu sichern. Dies ist ein Muss-Kriterium, um das Austria Gütezeichen für Arbeitskräfteüberlasser zu erhalten. Die TTI wurde als erstes Unternehmen der Branche ausgezeichnet. www.tti.at